

Gesucht: Freiwillige für das Bepflanzen und Pflegen des Blumenwappens der Gemeinde Volken am Worrenberg

Liebe Einwohnerinnen, liebe Einwohner

An der letzten Gemeindeversammlung kam der tolle Vorschlag auf, Freiwillige für bestimmte Aufgaben zu suchen. Jetzt ist es an der Zeit, diesen Worten Taten folgen zu lassen!

Wir suchen engagierte Helferinnen und Helfer, die im Frühling unser schönes und weitem bekanntes Blumenwappen am Worrenberg bepflanzen und die Blumen bis zum Herbst pflegen und giessen möchten. Wenn du Interesse hast, melde dich doch einfach bei Ursula Ganz, um alles Weitere zu besprechen. Mail: ursula.ganz@volken.ch.

Vielen Dank für eure Unterstützung!



Auszug aus dem Bericht aus dem Gemeindehaus März 2025